

Une réunion entre la Celac et l'Union Européenne s'ouvre en République Dominicaine



Saint Domingue, 24 octobre, (RHC).- La 48^e réunion des Hauts fonctionnaires de la Communauté des États latino-américains et caribéens et de l'Union Européenne, préalable à la rencontre de ministres des affaires étrangères de ces deux blocs régionaux, s'est ouverte aujourd'hui à Saint Domingue.

Le programme de la réunion comprend un agenda d'événements spéciaux de grand intérêt dont des conférences sur le thème du genre au sein des conflits armés.

La signature d'une convention de constitution d'une fondation entre la CELAC et l'UE est également prévue.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/109737-une-reunion-entre-la-celac-et-lunion-europeenne-souvre-en-republique-dominicaine>



Radio Habana Cuba